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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Active Learning Tipe 

Team Quiz terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas VIII SMP Islam 

Durenan” ini ditulis oleh Bahrur Roziqin dibimbing oleh Drs. Muniri, M.Pd. 

Kata kunci: Strategi Pembelajaran Active Learning Tipe Team Quiz, Hasil 

belajar matematika. 

Pembelajaran matematika saat ini masih terdapat guru yang menggunakan 

strategi pembelajaran konvensional, yakni masih menggunakan pendekatan yang 

berpusat pada guru, seperti halnya ceramah. Akibatnya keaktifan dan juga peran 

dari siswa dalam pembelajaran dikelas tidaklah nampak. Berkaitan dengan 

masalah ini, maka diperlukan suatu upaya yang nyata untuk menggunakan strategi 

pembelajaran yang dapat memberikan kesempatan siswa untuk lebih aktif dalam 

setiap kali proses pembelajaran. Salah satu strategi pembelajaran yang dapat 

menjadikan siswa menjadi aktif adalah Strategi Pembelajaran Active Learning 

Tipe Team Quiz. Dalam strategi ini siswa dilibatkan secara terus menerus, baik 

mental maupun fisik. Siswa harus menggunakan otak, mengkaji gagasan, 

memecahkan masalah, dan menerapkan apa yang mereka pelajari. Siswa bahkan 

sering meninggalkan tempat duduk mereka, bergerak leluasa dan berfikir keras 

(moving about dan thinking aloud). Pembelajaran aktif ini penuh semangat, hidup, 

giat, berkesinambungan, kuat dan efektif. 

Tujuan dalam penelitian ini adalah 1. Untuk mendeskripsikan penerapan 

Strategi Pembelajaran Active Learning Tipe Team Quiz pada pembelajaran 

matematika di kelas VIII SMP Islam Durenan. 2. Untuk mengetahui adanya 

pengaruh Strategi Pembelajaran Active Learning Tipe Team Quiz terhadap hasil 

belajar matematika siswa kelas VIII SMP Islam Durenan. 

Dalam penelitian ini rancangan penelitian menggunakan pendekatan 

kuantitatif dan menggunakan jenis penelitian eksperimen. Populasi penelitian ini 

adalah seluruh siswa kelas VIII SMP Islam Durenan tahun ajaran 2013/2014 yang 

berjumlah 147 siswa. Sedangkan sampling yang digunakan menggunakan teknik 

pengambilan Cluster Random Sampling. Sehingga sampel yang digunakan adalah 

siswa kelas VIII A dan VIII D dengan jumlah siswa 71 orang. Dalam penelitian 

ini teknik pengumpulan data menggunakan post tes, wawancara, dan 

dokumentasi. Post tes digunakan untuk memperoleh data tentang hasil belajar 

matematika siswa SMP Islam Durenan yang digunakan sebagai sampel penelitian. 

Sedangkan teknik wawancara dan dokumentasi digunakan untuk memperoleh data 

mengenai keadaan pembelajaran matematika di sekolah, jumlah guru, karyawan 

dan siswa, dan tata letak bangunan sekolah. 

Setelah penulis mengadakan penelitian menggunakan metode di atas, 

selanjutnya penulis menganalisis data hasil penelitian dengan rumus Z-test. 

Sebelum menguji dengan Z-test terlebih dahulu melakukan uji prasyarat yaitu 

normalitas dan homogenitas. Setelah data dianalisis dapat dikatakan bahwa ada 

pengaruh yang signifikan Strategi Pembelajaran Active Learning Tipe Team Quiz 

terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VIII SMP Islam Durenan. Hal 

tersebut dapat dilihat dari hasil perhitungan xehipotesis diperoleh nilai Zhitung= 



xvi 
 

3,5062 kemudian nilai tersebut dibandingkan dengan nilai Ztabel = 1,64 pada taraf 

signifikansi 5%. Dengan demikian Zhitung > Ztabel, sehingga dapat disimpulkan 

bahwa H0 ditolak dan H1 diterima, yang berarti bahwa terdapat perbedaan hasil 

belajar matematika antara siswa yang diajar dengan Strategi Pembelajaran Active 

Learning Tipe Team Quiz dengan siswa yang diajar dengan strategi pembelajaran 

konvensional. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa “Ada pengaruh Strategi 

Pembelajaran Active Learning Tipe Team Quiz terhadap hasil belajar matematika 

siswa kelas VIII SMP Islam Durenan”. 

Saran yang dapat digali dalam penelitian ini adalah 1. Bagi Kepala Sekolah, 

diharapkan dapat membuat kebijakan-kebijakan yang dapat meningkatkan dan 

mengembangkan mutu pendidikan khususnya matematika sehingga dapat 

mencapai tujuan yang diharapkan. 2. Bagi guru matematika, diharapkan dari 

banyaknya strategi pembelajaran yang ada sekarang dapat dijadikan alternatif oleh 

guru untuk menjadikan siswa lebih aktif dalam proses pembelajaran, sehingga 

akan berakibat pada peningkatan hasil belajar siswa. 3. Bagi siswa, diharapkan 

penelitian ini siswa dapat menjadi lebih tertarik dan termotivasi dalam 

melaksanakan proses pembelajaran, khususnya dalam pembelajaran matematika. 

4. Bagi peneliti lain, diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan referensi 

untuk melanjutkan dan mengembangkan penelitian selanjutnya. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



xvii 
 

ABSTRACT 

 

Thesis with the title "The Effect of Active Learning Strategies Type Team 

Quiz on Mathematics Learning Outcomes of students Class VIII SMP Islam 

Durenan " written by Bahrur Roziqin mentored by Drs. Muniri, M.Pd. 

 

Keywords : Active Learning Strategy Type Team Quiz, Math learning outcomes. 

 

Learning mathematics there are still teachers who use conventional 

learning strategy, which is still using a teacher-centered approach, as well as 

lectures. As a result, the activity and also the role of students in the classroom 

learning is not visible . associated with this problem, we need a real effort to use 

learning strategies that can give students the opportunity to be more active in the 

learning process each time . One of the learning strategies that can make students 

into active learning is Active Learning Strategy Type Team Quiz. In this strategy 

students are involved continuously, both mental and physical. Students have to 

use your brain, assess ideas, solve problems, and apply what they learn. Students 

often leave their seats, move freely, and to think hard (moving about and thinking 

aloud). Active learning is energetically, live, viable, sustainable, robust and 

effective. 

The purpose of this research is 1. To describe the application of Active 

Learning Strategies Type Team Quiz on learning mathematics in class VIII SMP 

Islam Durenan. 2. To investigate the effect of Active Learning Strategies Type 

Team Quiz on mathematics learning outcomes of students class VIII SMP Islam 

Durenan.  

In this research the research design used a quantitative approach and use 

this type of experimental. The population of this research is all students class VIII 

of SMP Islam Durenan academic year 2013/2014, amounting to 147 students. 

While sampling retrieval using cluster random sampling technique. So that the 

sample used is class VIII A and VIII D with a number of 71 students. In this 

research data collection techniques using post-test, interviews and documentation. 

Post test is used to obtain data on the outcomes of learning mathematics students 

SMP Islam were used as the study sample. While interviewing techniques and 

documentation are used to obtain data on the state of mathematics teaching in 

schools, population size and the layout of the school building.  

After the authors conducted research using the above method, next the 

authors analyzed the survey data with the formula Z-test. Before the test Z-test 

first prerequisite is to test the normality and homogeneity. After the data analyzed 

it can be said that there was a significant effect of Active Learning Strategies 

Type Team Quiz on mathematics learning outcomes of students class VIII SMP 

Islam Durenan. This can be seen from the calculation results obtained hypothesis 

the value of Z empiric = 3.5062 then the value is compared with the value of Z table = 

1.64 at significance level of 5%. Therefore the Z empiric > Z table, so it can be 

concluded that H0 is rejected and H1 accepted, which means that there are 

differences in mathematics learning outcomes between students who are taught by 

Active learning Strategies Type Team Quiz with students who are taught by 
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conventional teaching strategies. Thus it can be said that "There is the effect of 

Active Learning Strategies Type Team Quiz on mathematics learning outcomes of 

students class VIII SMP Islam Durenan ". 

Suggestions that can be explored in this research is 1. For Headmaster, 

expected to create policies that can improve and develop the quality of education, 

especially mathematics so as to achieve the expected goals. 2. For math teachers, 

are expected from the number of existing learning strategy can now be used as an 

alternative by the teacher to make students more active in the learning process, so 

that will result in improvement of student learning outcomes. 3. For students, this 

research students are expected to become more interested and motivated to carry 

out the process of learning, particularly in mathematics. 4. For of other 

researchers, the expected results of this research can be used as a reference to 

continue and develop further research. 
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 الملخص

فريق نوع المسابقة على الطالب أطروحة بعنوان "أثر التعلم النشط استراتيجيات التعلم 
رور بح " الذي كتبو دوريننٌ المدرسة الثانوية الإسلامية نتائج التعلم في الرياضيات الصف الثامن

 ماجستير، موننًيإرشادىم من قبل الدكاترة رازقنٌ

، نتائج التعلم في ت التعلم فريق نوع المسابقة: التعلم النشط استراتيجيا الكلمات الرئيسية
 .اضياتالري

، والتي التقليديةتعلم الرياضيات لا تزال ىناك المعلمنٌ الذين يستخدمون استراتيجية التعلم 
، ونتيجة لذلك، فإن النشاط.، فضلا عن المحاضراتتستخدم نهج التي تركز على المعلملا تزال 

في حاجة  ، ونحناتصال مع ىذه المشكلةفي .وكذلك دور الطلاب في التعليم في المدارس غنً مرئية
الى جهد حقيقي ل استخدام استراتيجيات التعلم التي يمكن أن تعطي الطلاب الفرصة لتكون أكثر 

واحدة من استراتيجيات التعلم التي يمكن أن تجعل الطلاب على  .نشاطا في عملية التعلم في كل مرة
اتيجية ىذه الاستر  في.أن يصبحوا النشط ىو التعلم النشط استراتيجيات التعلم فريق نوع المسابقة

يكون الطلاب على استخدام عقلك، .، سواء العقلية والبدنيةويشارك الطلاب بشكل مستمر
، والتحرك بحرية، الطلاب غالبا ما تترك مقاعدىا.، حل المشاكل، و تطبيق ما تعلموهوتقييم الأفكار

ويعيش، قابلة للحياة ، التعلم النشط و بقوة. ( والتفكنً الجاد ) تتحرك حول والتفكنً بصوت عال
 .ومستدامة وقوية وفعالة

. لوصف تطبيق التعلم النشط استراتيجيات التعلم فريق نوع ١الغرض من ىذا البحث ىو 
للتحقيق في  . ٢ .دوريننٌ المدرسة الثانوية الإسلامية الصف الثامنالمسابقة على تعلم الرياضيات في 

الصف تأثنً التعلم النشط استراتيجيات التعلم فريق نوع مسابقة الرياضيات على نتائج طلاب 
 .دوريننٌ المدرسة الثانوية الإسلامية الثامن

في ىذا التصميم دراسة بحثية باستخدام النهج الكمي و استخدام ىذا النوع من البحوث 
 دوريننٌكان مجتمع الدراسة من جميع طلبة الصف الثامن في مدرسة الإسلامية الثانوية . التجريبية

في حنٌ أخذ العينات العنقودية .طالب وطالبة ١٤٤لتصل إلى  ٢٢١١/٢٢١٤العام الدراسي 
ذلك أن العينة المستخدمة الصف الثامن أ .استرجاعها باستخدام تقنية أخذ العينات العشوائية
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ع البيانات باستخدام اختبار ، وتقنيات جمفي ىذا البحث. ٤١دد من الطلاب مع ع د والثامن
ويستخدم اختبار آخر للحصول على بيانات حول نتائج تعلم .، والمقابلات والتوثيق و المراقبةآخر

بينما تستخدم .استخدامها كعينة دوريننٌالطلاب المبتدئنٌ الرياضيات في المدرسة الثانوية الإسلامية
إجراء المقابلات والتوثيق و المراقبة للحصول على بيانات عن حالة تعلم الرياضيات في تقنيات 

، وتخطيط مبنى المدرسة وكذلك صور فوتوغرافية والطلابالمدرسة، و عدد من المعلمنٌ والموظفنٌ 
 .للدراسة

، مزيد من تحليل بيانات المسح من ث الكتاب باستخدام الأسلوب أعلاهبعد إجراء أبحا
اختبار لاختبار الحياة الطبيعية و التجانس  -رقبل الاختبار الأول .الاختبار -رالكتاب مع الصيغة

مرة واحدة ويتم تحليل البيانات ويمكن القول أن ىناك تأثنً كبنً من التعلم النشط .ىو شرط مسبق
مدرسة  من مناستراتيجيات التعلم فريق نوع المسابقة على تعلم الرياضيات نتائج طلاب الصف الثا

قيمة ر ويمكن رؤية ىذا من حساب النتائج التي تم الحصول عليها فرضية.دوريننٌالإسلامية الثانوية 
، وبالتالي ٪ ٢عند مستوى دلالة  ١٠٤الجدول = ر ثم تتم مقارنة القيمة مع قيمة ١٢٢٠٢عدد = 
ني أن ىناك قبلت، مما يع H1مرفوض و  H0 ، لذلك يمكن أن نخلص إلى أنالجدولر <رفإن العد

اختلافات في نتائج التعلم بنٌ الطلاب الذين يتعلمون الرياضيات بواسطة التعلم النشط 
استراتيجيات التعلم فريق نوع المسابقة مع الطلاب الذين يتعلمون من خلال استراتيجيات التدريس 

لتعلم فريق نوع وبالتالي فإنو يمكن القول أن "ىناك تأثنً التعلم النشط استراتيجيات ا.التقليدية
 . " دوريننٌ المدرسة الثانوية الإسلامية الصف الثامنالمسابقة على تعلم الرياضيات نتائج طلاب 

، ومن . ىؤلاء مدير المدرسة١الاقتراحات التي يمكن استكشافها في ىذه الدراسة ىو 
الرياضيات وذلك ، وخاصة تعليمالمتوقع أن تخلق السياسات التي يمكن تحسنٌ وتطوير نوعية ال

، ويتوقع من عدد من استراتيجية التعلم ىذه مدرسي الرياضيات . ٢. لتحقيق الأىداف المتوقعة
، التعلمالموجودة ويمكن الآن أن تستخدم كبديل من قبل المعلم لجعل الطلاب أكثر نشاطا في عملية 

قع أن تصبح أكثر ، ومن المتو ة للطلاببالنسب .١.بحيث يؤدي إلى تحسنٌ نتائج تعلم الطلاب
أولئك  . ٤ .، ولا سيما في الرياضيات ىذه الدراسة الطلابما و حماسا ل تنفيذ عملية التعلماىتما

، و النتائج المتوقعة من ىذه الدراسة يمكن استخدامها كمرجع ل مواصلة و تطوير الباحثنٌ الآخرين
 . مزيد من البحوث

 


